
ATA 01/2024 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO PROGRAMA DE 1 

PÓS-GRADUAÇÃO EM ENSINO DE CIÊNCIAS. Aos vinte e dois dias do mês de 2 

janeiro de dois mil e vinte e quatro, segunda-feira, às treze horas e trinta e cinco 3 

minutos, reuniram-se de forma remota (videoconferência), a Presidente do 4 

Colegiado, Prof.ª Dr.ª Luciana Hoffert Castro Cruz, e os demais membros: Cássia 5 

Azevedo Nepomuceno, representante titular dos discentes do curso de mestrado 6 

(Turma 2022), Prof.ª Dr.ª Cristina de Oliveira Maia, Prof. Dr. Gilmar Pereira de Souza 7 

e Prof.ª Dr.ª Uyrá dos Santos Zama, para tratar dos assuntos a seguir. 8 

EXPEDIENTE: 1) Apreciação de ata da 12ª Reunião de 2024 do Colegiado. A 9 

Sra. Presidente deste Colegiado, Prof.ª Dr.ª Luciana Hoffert Castro Cruz, iniciou a 10 

reunião citando que a ata havia sido anteriormente alterada, encaminhada por e-mail 11 

e aproveitou a oportunidade para colocá-la em aprovação. Em seguida, a ata foi 12 

votada e aprovada com apenas 01 (uma) abstenção da Prof.ª Dr.ª Cristina de 13 

Oliveira Maia. 2) Comunicações. Neste momento, a Prof.ª Dr.ª Luciana Hoffert 14 

Castro Cruz comunicou a solicitação de desligamento deste PPG, em 16 de janeiro 15 

de 2024, da discente Beatriz Silva dos Passos (Turma 2022). ORDEM DO DIA: 1) 16 

Relatório de “Prática Docente Supervisionada”. Na sequência, a Sra. Presidente 17 

apresentou o relatório de atividades entregue pela aluna, Renata Lima Santiago dos 18 

Reis (Turma 2021). A docente reiterou ainda que o documento estava devidamente 19 

preenchido e assinado, tanto por discente bem como respectiva orientadora. Por fim, 20 

após apreciação criteriosa do relatório, a solicitação foi votada e aprovada por 21 

unanimidade entre os presentes. 2) Solicitações de bancas para defesa de 22 

dissertação. A Prof.ª Dr.ª Luciana Hoffert Castro Cruz citou e apresentou as 23 

solicitações de bancas para defesa de dissertação das discentes da Turma 2021, 24 

Fernanda Aparecida Brandão e Renata Lima Santiago dos Reis, respectivamente 25 

para os dias 24 e 26 de janeiro de 2024. Oportunamente foi esclarecido que todos 26 

os membros das bancas, incluindo as discentes, participarão de forma remota 27 

(videoconferência). Após a leitura dos formulários e breves debates, as solicitações 28 

foram criteriosamente avaliadas, colocadas em regime de votação e, na sequência, 29 

aprovadas por unanimidade. 3) Solicitação de banca para qualificação. Em 30 

seguida, a Sra. Presidente citou e apresentou a solicitação de banca para o exame 31 

de qualificação da aluna, Cássia Azevedo Nepomuceno (Turma 2022), para o dia 09 32 

de fevereiro de 2024. Novamente foi esclarecido que todos os membros da banca, 33 

incluindo a discente, participarão de forma remota (videoconferência). Após a 34 



apreciação do formulário, a solicitação foi votada e aprovada por unanimidade entre 35 

os colegas presentes. 4) Edital Nº 02 de Processo Seletivo – Turma 2024. Dando 36 

sequência, a Prof.ª Dr.ª Luciana Hoffert Castro Cruz iniciou o ponto de pauta 37 

solicitando aos colegas presentes que auxiliassem na aplicação das provas da 38 

primeira etapa do processo seletivo. Assim, após algumas manifestações, definiu-se 39 

que na parte da manhã a aplicação ficará sob responsabilidade das docentes, Prof.ª 40 

Dr.ª Luciana Hoffert Castro Cruz e Prof.ª Dr.ª Sandra de Oliveira Franco Patrocínio, 41 

e, na parte da tarde, dos docentes Prof. Dr. Gilmar Pereira de Souza e Prof.ª Dr.ª 42 

Uyrá dos Santos Zama. Ainda neste ponto de pauta, foram citados e apresentados 43 

os 06 (seis) recursos recebidos referentes às 09 (nove) inscrições indeferidas nesta 44 

etapa do processo seletivo. Assim, após período de debates, com leitura e análise 45 

criteriosa de cada um dos documentos, todas as solicitações para deferimento de 46 

inscrições foram colocadas em regime de votação e, na sequência, aprovadas por 47 

unanimidade. OUTROS ASSUNTOS: Não houve. Nada mais havendo a tratar, a 48 

Sra. Presidente do Colegiado, Prof.ª Dr.ª Luciana Hoffert Castro Cruz, encerrou a 49 

reunião às quatorze horas e dezenove minutos. Eu, Lucas Gomes de Almeida, lavrei 50 

a presente ata. Ouro Preto, 23 de janeiro de dois mil e vinte e quatro.......................... 51 


